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In realtà non volevo assolutamente intervenire, ma credo di essere stato tirato per i 
capelli perché, ascoltando il consigliere Spanò, di cui ho apprezzato peraltro 
l’intervento, ho sentito dire: “Ci hanno fatto…ci  hanno fatto… ci hanno fatto…” No, 
avete fatto! I piani  regolatori, i PUC, tutto  quello che è stato fatto a Genova non 
credo che sia da addebitare ad un governo di centro destra che non c’è mai stato.  
Quindi, semmai questa riflessione la state facendo su voi stessi e io posso 
comprenderla. La  state facendo come auspicio perché le cose che desidererebbe fare 
il Sindaco di Genova ritengo e vedo che qua  non  sono condivise.  
Io non entro nel merito della questione perché arrivo dall’area del levante,  quindi  
lascio ai consiglieri dell’area genovese, che conoscono meglio questa situazione, il 
compito di  entrare nel merito. Però dire sempre che “ci hanno fatto” non va bene. 
No, avete fatto e state  prendendo ora giustamente le distanze su cose che sono state 
fatte e che non condividete.  Parlate dell’area della Fiumara e dite adesso che è  un 
problema,  ma cari  signori non è che c’era un governo differente dai vostri quando 
sono state fatte queste scelte. Sulle tre torri nell’area del nodo di San Benigno che 
verranno costruite, tre nuovi piccoli grattacieli, non ho visto articoli sui giornali per 
dire “no, non facciamo queste  tre operazioni”. Quando la Boero ha dovuto emigrare 
altrove con una parte dei capannoni perché qua non  trovava aree e al posto di quei 
capannoni si è   indicato di costruire determinate cose,  non ho visto sollevazioni 
particolari da parte del centrosinistra.  
Quindi, non  posso che ascoltare quello che sta avvenendo. Non entro nel merito, 
però dire sempre “ci hanno fatto” non credo che vada bene. Sono state fatte delle 
cose, delle scelte  opinabili e scopriamo che voi stessi le state mettendo in  
discussione. Dopo di che il Sindaco di Genova è della vostra coalizione, chiedete a lei 
il perché di queste scelte.  
Sul fatto che poi il Consigliere Gronda dica che la Provincia andrebbe tenuta più  in  
considerazione, è esattamente quello che sto sostenendo io da diversi mesi. Per cui 
sposo in pieno quello  che ha detto.  
 


